

Pour diffusion immédiate
Le 15 décembre 2014

Des jeunes yukonnais participent au Forum national sur l'histoire du Canada, à Ottawa

WHITEHORSE — Duncan Snooks et Maximilian Wanner de l'École élémentaire Hidden Valley ont pu visionner sur grand écran leurs vidéos gagnantes à l'occasion du Forum national sur l'histoire du Canada, à Ottawa.

Ces élèves avaient gagné le concours de vidéos dans la catégorie Jeunes citoyens organisé par la Société d'histoire nationale du Canada, un organisme caritatif. Dans l'ensemble du pays, 150 élèves de la 4^e à la 11^e année avaient pris part au concours.

« Au nom du gouvernement du Yukon, je félicite Duncan et Maximilian pour avoir réussi à transmettre leurs connaissances sur l'histoire et le patrimoine du Canada de façon novatrice et intéressante », a déclaré la ministre de l'Éducation, M^{me} Elaine Taylor. « Leurs vidéos démontrent qu'ils ont d'excellentes aptitudes en ce qui a trait à la recherche et la présentation. »

Les productions vidéo de Duncan et Maximilian ont été visionnées lors du forum Histoire Canada, une activité qui réunit des historiens, des éducateurs, des conservateurs de musée, des dirigeants de collectivités et des producteurs de contenu canadiens de premier plan, dans le but de discuter de l'histoire du Canada.

Pendant leur séjour à Ottawa, les deux jeunes ont également participé à des visites guidées de nombreux sites patrimoniaux, y compris Rideau Hall, le Musée canadien de la guerre et le Musée canadien de l'histoire.

« Je suis extrêmement fière de Duncan et de Max; ils ont sans contredit mérité cette fantastique récompense. Je sais à quel point ils ont travaillé fort tous les deux pour gagner ce concours », a souligné la directrice de l'École élémentaire Hidden Valley, M^{me} Riana Robinson. « Bravo les garçons! On doit également dire un grand merci à M^{mes} Brenda Allen et Pamela Morrisey pour l'aide qu'elles ont fournie aux élèves dans le cadre de leur projet de vidéo. Leur dévouement mérite d'être souligné. »

Avant de pouvoir se rendre à Ottawa, les deux jeunes yukonnais ont d'abord participé à la Fête du patrimoine de la région Yukon/Stikine, édition 2014, où ont été présentés 37 projets d'élèves de 7 écoles du Yukon. Par la suite, Duncan et Maximilian ont envoyé leurs vidéos aux responsables du programme *Histoire du Canada : Jeunes citoyens*. Leurs productions vidéo, qui devaient être un film ou un documentaire de quatre minutes offrant une perspective nouvelle sur un élément historique ou patrimonial ou un personnage important de leur collectivité, ont remporté la palme.

« La Fête du patrimoine de la région Yukon/Stikine est une merveilleuse façon pour les élèves yukonnais d'en apprendre davantage sur l'histoire du Canada. Nous sommes très heureux que deux élèves du Yukon aient eu l'occasion exceptionnelle de rencontrer d'autres élèves de partout au pays et de découvrir la capitale nationale », a indiqué M^{me} Nancy Oakley, directrice générale de la Yukon Historical and Museums Association.

Pour en savoir plus : Histoire Canada Jeunesse

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Amanda Couch
Communications
Éducation
867-332-7047
Amanda.couch@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-288

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.